
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年 あけましておめでとうございます。 

 

2023 年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶

び申し上げます。 

また、平素より公益財団法人復康会 社会復帰事業部に対し、温かいご理解とご支援を賜りまして厚くお礼申し上げます。 

昨年末には喜び・悲しみ・怒りと心が忙しいニュースが多く、私の昨年は「溢」の 1 文字です。感情が溢れる程に色々な事

がありました。 

そして昨年も「兎角に人の世は住みにくい」コロナ禍の 1年でしたが、私たちは辛抱強く、それでも前を向いて進んだ 1年だっ

たように思います。 

法人としては第 4 次中長期経営計画の最終年度でもあり、自身が法人本部に異動して最初の経営計画作成だったので

色々な思いで振り返っています。5 年後を見据えて計画通り成果を上げた事もあれば、予測不可能な状況や予測の甘さ

から反省すべきところもたくさんありました。 

その中でも地道に活動していたピアサポートへの取組からのピアスタッフの雇用とその後の活躍は兎の上り坂でした。ピアス

タッフは勿論のこと、仲間として受入れ、活躍の場を共に模索してきた全スタッフの功績でもあります。 

さて、第 5次中長期経営計画はどんなワクワクする目標になるかな。 

本年も変わりないご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げ

まして新年のご挨拶とさせていただきます。 

 

社会復帰事業部 牛島聖美 
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地域とあなたと私を結ぶ定期便 

マスコットキャラクター

『ふくまる』 

 



沼津市役所内にある市内福祉事業所の授産製品販売店

『パイン』では、障害者週間に合わせた 12/7~12/9 に

10 周年感謝イベントを行いました。200 円以上買い物

された方にはくじを引いてもらい、当たりは 500 円分

の商品券！！お客様は 500 円券が当たったか確認し、

一喜一憂していました。11 年目を迎える『パイン』で

は、各事業所の自主製品をいっぱい並べ、たくさんのお

客様をお待ちしております。    （ 本田 幸江 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

コーポ狩野にこの度、新しいスタッフが仲間入りしました。 

『松島玲子』さんです。入ったばかりなので利用者のお名前やコ

ーポでの仕事を覚えようと頑張っています。よろしくお願いいた

します。また、12/14に毎年恒例のクリスマス会を開催しました。 

前日に飾り付けなど準備し、当日はコロナ禍も続いていることか

ら皆でゲームはできませんでしたが黙食での食事会、ビンゴを行

い皆さんの笑顔も見られ楽しまれていました。  ( 大嶽 哲也 ) 

 

 

 

ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟまごころ 

12/11（日）、伊豆の国市あやめ会館にて「伊豆の国市地域

自立支援協議会一般報告会」が開催。当事者の方々が自身の

生活や夢について語るパネルディスカッションでは、ゆめワ

ークからは松井勝利さんがパネリストとして登壇し、就労Ｂ

事業所やヘルパー利用について発表してくれました。参加者

からは「障害を抱える方々が福祉サービスによって安心した

生活ができることが理解できた」と好評を得られました。 

         （ 武井 紗知 ） 

コーポ狩野 

かのん 

500円券が当たり 

ゆめワーク  

500円分の商品と引換えです 

 冬本番となり寒さもより一層厳しいものとなってきまし

た。そんな中でも農業にお休みはありません。冷たい水に耐

えながら、収穫した野菜の出荷準備。冷たい北風吹く中、収

穫や片付け、次の野菜の準備等とても大変ではありますが、

利用者・職員が一生懸命取り組んでいます。頑張りのおかげ

か、今シーズンは例年以上に様々な野菜が豊作となりました。 

（ 上柳 光 ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いとう 

ほっと 

12 月 3 日土曜日に静岡県ピア交流会が行われました。以前は

県内の３つのピア団体の交流の場でしたが、静岡県の事業とな

り、交通の不便な場所からの参加者もいらっしゃって、60 名

もの会になりました。私が参加したグループでは、やはり研修

などとは違う、ゆる～い感じで、お互いのピアの情報交換や悩

みなどが話されました。アンケートによると、また参加したい

という声も多く、来年も開催し、ピアの繋がりが増えるといい

なと思います。            （ 石川 淳 ） 

12月 15日に富士市相談支援連絡会がありました。市内の委託が持ち

回りで、事例検討や機関紹介等を行っています。今回はほっとが担当

で、鷹岡病院から事例提供して頂き、本人の生活能力等わからない状

況で入院した方が他市の相談が早期に関わり、自宅退院に至ったケー

スを野中式にて共有しました。質問から病院の状況を知る機会になっ

たり、相談としてどう本人・家族に提案するか等勉強になりました。

来年度も続くため参加、企画を積極的に取り組みたいです。                

（ 望月 典子 ） 

ひまり 
12 月 5 日（月）ピア meets ピア～広げようピアの輪研修～に参加しました。当法人で活躍しているピアスタッ

フの講義を聞き、リカバリーストーリー（体験談発表）や交流会もありました。今回は計画相談支援で担当して

いる方が、ピアサポーターとして体験談を発表する機会でもありました。発表の中で、「病気を強みにスロー生

活を送る」という前向きな言葉が印象的でした。またピアサポーターより、ピアサポートはお互いが救われる場

所であり、本当の仲間がいること、自分自身が役に立っていることが自分の自信に繋がること等、素敵な話を聞

くこともできました。この活動をもっと多くの方に知ってもらい広めたい、困っている人を救いたいという強い

思いを持って活動に参加していることを改めて知り、その熱意に私の心も動かされました。   （ 山田 典子 ） 

11月 29日（火）熱海梅園のもみじまつりに出かけました。 

今回はウォーキングを兼ねて熱海駅から一駅電車を利用し、そこから少し

勾配のきつい坂を登りながら梅園へ行きました。思いのほか坂道がきつく

少し疲れている方もいたので、梅園内はのんびり休みながら「日本一遅い

紅葉」と称される熱海梅園の赤や黄色に色づいたもみじの中を散策しまし

た。参加された利用者の中には「3 年ぶりに電車に乗ったよ」という方も

いました。当日はピアスタッフも参加し楽しいひと時となり、外に出て晩

秋の雰囲気を感じることが出来たとの感想を頂きました。 （ 川口 揚子 ） 

 

 

 

（ 氏名 ） 

なかせ 



社会復帰事業部施設ＭＡＰ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます。今年の干支はうさぎ。岸田総理はご自身を「聞く力」があると評

されていましたが兎のように耳を立て、身近な人だけでなく遠くの人、声の小さい人の声もぜひ拾い

上げてほしいものです。私達も鳴かない兎にはならず、正しいと思う事は声を大にして言えるといい

なと思います。                              ふくむすび編集部 

 


